

Sesión Extraord. Domingo 7 de Febrero de 1858.

S.S. Reunida la Corporación bajo la presidencia del Fr. Director, se dio puesto de presencia al Sr. Comandante de Bemaz que con la oficialidad de la guardia había sido invitado a este acto para mayor solemnidad y publicidad; se dieron tres de los tres estipendios propuestos por cada comisión parroquial al principio elegido a la suerte por varios niños de los S.S. socios que con a Armarios. este objeto habían concursado, y hecha la suscripción se procedió al sorteo, dando el resultado siguiente = Primer lote a Antonio Torralva, Cornejo, vecino de Su. Pedro = Segundo, Joaquin Navarro, Zapatero, de Su. Andres = Tercero, Vicente Martínez Ramírez, Chocolatero de Su. Bartolomé = Cuarto, Mariano Ramírez, Zapatero de Sta. María = Quinto, Agustín Molina, Talabartero del Vacío de Su. Benito = Y sexto, Miguel Amorós, curtidor de Su. Lomas.

Entró el Fr. D. Antonio Palencia, Alcalde y puso a la mesa. Verificada la misma operación que se había practicado con las demás anteriores en las peticiones, a los labradores de esta huerta continuó el sorteo y salieron agraciados los siguientes = Primer lote, Ana Gil, viuda, partida del Javali viejo = Segundo, Francisca Bellan Viuda, del Puerto de Horcinos = Tercero, María, mujer de José Llevan Tomahueca = Cuarto, José Barqueros García, Javali nuevo = Quinto, María Casanova Pretel, viuda, Alvatalia = Y sexto Viuda de José Campillo Aburto, Santonueca.

Terminado el acto la Sociedad acordó reunirse al-